

Pressemitteilung

Sparkasse ehrt langjährige Mitarbeiter

Gleich zwei Dienstjubilare in der Sparkasse

Olpe. Zwei Dienstjubilare wurden jetzt in einer kleinen Feierstunde in der Sparkasse gewürdigt. Andreas Rausers (61 Jahre, wohnhaft in Rothemühle, links) blickt auf eine 40-jährige Dienstzeit im öffentlichen Dienst zurück. Seine Ausbildung und ersten Berufsjahre absolvierte er bei der Verbandssparkasse Goch, 1997 wechselte er zur Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden. Andreas Rausers ist auf betriebswirtschaftliche Steuerung sowie Controlling spezialisiert und in der betriebsinternen Revision eingesetzt.

Weiterhin feierte Antonius Menne (58 Jahre, wohnhaft in Möllmicke, rechts) sein 25-jähriges Dienstjubiläum. Nach einer Ausbildung und anschließenden Tätigkeit als Sozialversicherungsfachangestellter wechselte Toni Menne für einige Jahre in die Versicherungsbranche bevor er im Jahr 1998 die Leitung des Sparkassen-Versicherungsservice übernahm. Dort hat er sich insbesondere die Wertschätzung der Gewerbekunden als kompetenter Ansprechpartner in der ganzheitlichen Beratung in allen Versicherungsthemen erworben. ■

